

Apprendre à attendre



“

**"Mais ceux qui espèrent en l'éternel
renouvellent leur force. Ils prennent leur
vol comme les aigles."**

Ésaïe 40.31

Les gens me demandent souvent : " Comment puis-je être sûr à 100% que c'est la voix de Dieu que j'entends et que cela ne vient pas de ma propre imagination ?" Je crois que la réponse est d'apprendre à attendre.

“La force se trouve dans l'attente.”

Lorsqu'il s'agit de décisions importantes, nous avons souvent tendance à nous précipiter. Nous voulons agir vite pour que les choses se fassent tout de suite ! Mais la sagesse de Dieu nous enseigne à attendre jusqu'à ce que nous ayons une image très claire de ce que nous devons faire et du moment où nous devons le faire.

Nous avons tous besoin de développer notre capacité à prendre du recul pour reconsidérer notre situation du point de vue de Dieu. C'est seulement dans cette position que nous sommes en mesure de prendre une décision en accord avec Lui. La force se trouve dans l'attente.

Lorsque vous vous attendez au Seigneur, vous pouvez sentir dans votre esprit ce qu'Il désire réellement que vous fassiez... et non ce que vous pensez qu'Il veut que vous fassiez. Lorsque vous êtes face à un choix difficile, il est sage d'attendre d'avoir une réponse claire avant d'entreprendre quoi que ce soit que vous pourriez regretter par la suite. C'est peut-être un processus pénible que vous aimeriez accélérer, mais ne vous laissez pas mettre la pression au point de prendre le pas sur la sagesse et la connaissance de Dieu.

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je ne veux pas me laisser presser par une situation et prendre une décision que je regretterais. Rappelle-moi chaque jour de m'attendre à Toi. Ce sera probablement difficile, mais recevoir Ta sagesse et Ta connaissance en vaut la peine.

Joyce Meyer [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1966 PARTAGES

